

ASSOCIATION LES FONTAINES

Siège Social & Administratif
Centre Polyvalent « Les Blanchères »

10 rue Louise Damasse

Www.asso-lesfontaines.fr

ASSOCIATION LES FONTAINES

Six jeunes de l'Itep à Toulouse



Six jeunes de l'Itep de Vernon ont participé à un grand tournoi national de rugby à Toulouse

C'est la 5e fois que l'Itep Léon Marron, Institut thérapeutique, éducatif et pédagogique, de Vernon participe à ce grand tournoi national de rugby, le challenge national de rugby inter-Itep. Cette année, six jeunes de l'établissement se sont rendus à Toulouse pour défendre les couleurs de l'Eure. L'Itep accueille à l'année une cinquantaine de jeunes de moins de seize ans qui souffrent de troubles du com-

portement ou de la conduite. Encadrés par des éducateurs spécialisés, des professeurs, des encadrants, six d'entre eux ont fait le déplacement à Toulouse le week-end dernier. Les enfants de Vernon se classent treizièmes sur 48 équipes qui participaient dans toute la France.

« C'est le fruit d'un travail que l'on mène à l'année avec les enfants, en lien avec l'éducateur sportif. La finalité c'est ce tournoi. Toute l'année on travaille sur ces valeurs de fair play, de coopération, etc. » expliquent Stéphane Goutel et Mohamed Akrouche, éducateurs spécialisés qui les accompagnaient. Les jeunes ont pu défiler sur le grand stade toulousain avant de disputer les matches sur les terrains d'entraînement. Une belle expérience qui s'est en plus soldée par de bons résultats.